

El veterano economista intervino en una conferencia organizada por las empresas Nexe, Centro de Negocios y Limpiezas Integrales de Catalunya

Fabián Estapé: «El PP acabará negociando la Reforma Laboral»

REDACCIÓN

El Decreto Ley que el PP quiere aprobar para poner en marcha su anunciada Reforma Laboral fue el tema elegido por las empresas Nexe Centro de Negocios y Limpiezas Integrales de Catalunya de Granollers, para dar a conocer su intención de ofrecer debates de este tipo durante todo el año, según manifestó el pasado miércoles por la tarde en el Hotel Ciutat **Manuel Suárez**, gerente de LIC. El primero de los actos organizados, que contó con una asistencia de unas cien personas, corrió a cargo del prestigioso economista Dr. **Fabián Estapé**. Según él, existen motivos más que suficientes para preveer un cambio substancial del decreto de aquí a su aprobación definitiva y última por el Congreso, ya que desde su punto de vista cree que el gobierno acabará negociando los puntos más conflictivos que presenta la Reforma Laboral y que han motivado, entre otras cosas, las quejas de diversos sectores socia-



Dr. Fabián Estapé y Manuel Suárez, de Limpiezas Industriales.

les y la convocatoria de la huelga general el pasado 20-J por parte de los sindicatos y partidos políticos en la oposición.

Para Estapé, «el Decreto Ley tal como está no es más que una ventanilla de la ley que se aprobará definitivamente», ya que «el PP verá que es necesario volver a replantear y negociar algunos de los puntos más conflictivos de la anunciada reforma, por lo que será determinante el papel que jugará en este tema el Congreso de Diputados». Otro aspecto seña-

lado por el conferenciante hizo referencia también al camino andado hasta antes de la huelga general por el PP y los sindicatos, señalando y haciendo mención «a los buenos años transcurridos desde 1996 a 2002 en que se firmaron importantes acuerdos económicos, con ministros como **Manuel Pimentel**». En ese sentido, Estapé destacó el carácter dialogante del anterior ministro de Trabajo, un aspecto que según él se ha dejado de lado últimamente para gobernar

LA FORMA

«El PP tiene todo el derecho del mundo a poner en marcha las reformas laborales que crea necesarias, pero ha de cuidar mucho más la forma de hacerlo»

desde supremacía que da la mayoría absoluta. Estapé negó igualmente que el Decreto sirva, como ha sido presentado, para luchar eficazmente contra el fraude del desempleo (PER, etc.) y se refirió, con la ironía y sorna que le caracteriza, a otros fraudes mucho más importantes que salen un día sí y otro también en los papeles y que tienen a las grandes empresas e importantes banqueros como protagonistas.

Consciente que el Decreto afronta reformas que son necesarias, Estapé aboga por un modo diferente de hacer las cosas y en este sentido considera que el trámite parlamentario hará que se eliminen o mejoren los contenidos de los puntos más problemáticos de la ley. Unos puntos que hacen referencia a la supresión del salario de tramitación, al cambio del servicio de prestaciones sociales, a la distancia kilométrica necesaria para tener derecho o no a rechazar un trabajo determinado...

El alcalde Pujadas se reunió con los once niños del Consell d'Infants para escuchar sus propuestas

Una hora para los niños

JORDI ABAYÀ

El alcalde **Josep Pujadas**, dedicó más de una hora de su tiempo para escuchar a los once niños del Consell dels Infants de Granollers.

La audiencia pública, celebrada en la Sala de plenos del Ayuntamiento de la ciudad, se inició a las diez y veinte y terminó pasadas las once. En este tiempo, siguiendo un guión previamente preparado para evitar los nervios, los niños -seis niñas y cinco 5 niños- fueron interviniendo por estricto turno para explicar lo que ha dado de sí el primer año de vida del Consell dels Infants. **Iris Tolosa** explicó lo que ha sido su principal actividad a lo largo del curso: visitar todos los parques de la ciudad y elaborar una larga lista de cuestiones que consideran mejorables. El trabajo incluyó una visita con el responsable de Medi Ambient, **Albert Camps**,



Los niños intervinieron sin complejos en el hemicycle municipal.

el único concejal del grupo de gobierno presente en la sala junto a la concejal de enseñanza, **Conce Acedo**.

Alejandra Contreras explicó las actividades realizadas durante la Setmana de la Mobilitat e **Irene Macedo** y **Pere Vaciana** el proceso seguido para dibujar el

logotipo del Consell. **Pujadas** se mostró especialmente interesado en una de las propuestas: habilitar algunas zonas con juegos para adultos, mientras que **Albert Camps** adelantó que otra de las sugerencias, la construcción de una fuente en el Parc de Ponent, seguía su curso para ser realiza-

da. Ya al borde del final de la rutinaria exposición los niños empezaron a plantear otras cuestiones. **Pere Vaciana**, alumno del Mestres Montaña, interrogó al alcalde sobre las razones por las cuales un camino de acceso a su centro no estaba asfaltado, con el consiguiente problema de polvo. **Pujadas** explicó que la solución llegaría con la urbanización del sector. La pregunta de **Pere**, y un comentario de **Pujadas** sobre el uso de la bici para ir al colegio, animaron la audiencia. **Carme** se atrevió a formular un comentario más audaz. «Es peligroso circular con bici sino hay carriles bici», observó. «En el centro no se hay carriles bici», añadió **Alejandra**. «Más que hacer carriles-bici sobre las aceras deberían ensancharse las calles», se sumó **Roger España**. «¿Por qué se cierra una zona de Tres Torres el domingo por la mañana?», preguntó **Irene**. El alcalde contestó a todos visiblemente satisfecho por el debate abierto. Al final hubo obsequios para todos y un pequeño temtempié. Y **Pujadas** hizo suyas las palabras de despedida de **Marc**: «espero que los que vengan el año que viene lo hagan tan bien como vosotros».